



JURUSAN TEKNIK INFORMATIKA

Status Terakreditasi Nomor : 012/BAN-PT/Ak-X/S1/VI/2007

FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS SILIWANGI TASIKMALAYA

Jl. Siliwangi No. 24 Kotak Pos 164 Tlp. (0265) 323537 Fax. (0265) 323537
E-Mail : informatika@ft.unsil.ac.id ; URL : http://if.unsil.ac.id

PEDOMAN PERWALIAN MAHASISWA JURUSAN TEKNIK INFORMATIKA

Semester Gasal	Semester Genap
<p>Tingkat 1 (Semester 1)</p> <ul style="list-style-type: none"> Semua matakuliah paket semester 1 WAJIB di kontrak 	<p>Tingkat 1 (Semester 2)</p> <ul style="list-style-type: none"> Semua matakuliah paket semester 2 WAJIB di kontrak
<p>Tingkat 2 (Semester 3)</p> <p>Berdasarkan jatah SKS yang didapat masing-masing mahasiswa, dapat melakukan kontrak mata kuliah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> Prioritas pertama, mengontrak mata kuliah pada semester 3 Prioritas kedua, apabila jatah SKS masih mencukupi dan terdapat matakuliah di semester 1 yang belum lulus (nilai < C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah yang belum lulus tersebut. Prioritas ketiga, apabila jatah SKS masih mencukupi dan matakuliah di semester 1 sudah lulus semua (nilai > C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah disemester 5, diantaranya adalah : <ol style="list-style-type: none"> Pemrograman Internet Prak. Pemrograman Internet Sistem Multimedia 	<p>Tingkat 2 (Semester 4)</p> <p>Berdasarkan jatah SKS yang didapat masing-masing mahasiswa, dapat melakukan kontrak mata kuliah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> Prioritas pertama, mengontrak mata kuliah pada semester 4 Prioritas kedua, apabila jatah SKS masih mencukupi dan terdapat matakuliah di semester 2 yang belum lulus (nilai < C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah yang belum lulus tersebut. Prioritas ketiga, apabila jatah SKS masih mencukupi dan matakuliah di semester 2 sudah lulus semua (nilai > C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah disemester 6, diantaranya adalah : <ol style="list-style-type: none"> Kewirausahaan Interaksi Manusia dan Komputer
<p>Tingkat 3 (Semester 5)</p> <p>Berdasarkan jatah SKS yang didapat masing-masing mahasiswa, dapat melakukan kontrak mata kuliah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> Prioritas pertama, mengontrak mata kuliah pada semester 5 Prioritas kedua, apabila jatah SKS masih mencukupi dan terdapat matakuliah di semester 3/ sebelumnya yang belum lulus (nilai < C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah yang belum lulus tersebut. Prioritas ketiga, apabila jatah SKS masih mencukupi dan matakuliah di semester 3 sudah lulus semua (nilai > C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah disemester 7, diantaranya adalah : <ol style="list-style-type: none"> Sosioteknologi Informasi Manajemen Proyek dan Perubahan 	<p>Tingkat 3 (Semester 6)</p> <p>Berdasarkan jatah SKS yang didapat masing-masing mahasiswa, dapat melakukan kontrak mata kuliah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> Prioritas pertama, mengontrak mata kuliah pada semester 6, termasuk memilih 2 matakuliah pilihan, jalur pilihan STI atau TKJ Prioritas kedua, apabila jatah SKS masih mencukupi dan terdapat matakuliah di semester 4/ sebelumnya yang belum lulus (nilai < C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah yang belum lulus tersebut.
<p>Tingkat 4 (Semester 7)</p> <p>Berdasarkan jatah SKS yang didapat masing-masing mahasiswa, dapat melakukan kontrak mata kuliah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> Prioritas pertama, mengontrak mata kuliah pada semester 7, termasuk memilih 2 matakuliah pilihan, dengan jalur pilihan yang sama saat mengontrak pilihan disemester 6 (jalur pilihan STI atau TKJ). Prioritas kedua, apabila jatah SKS masih mencukupi dan terdapat matakuliah di semester 5/ sebelumnya yang belum lulus (nilai < C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak matakuliah yang belum lulus tersebut. 	<p>Tingkat 4 (Semester 8)</p> <p>Berdasarkan jatah SKS yang didapat masing-masing mahasiswa, dapat melakukan kontrak mata kuliah sebagai berikut :</p> <ul style="list-style-type: none"> Prioritas pertama, mengontrak mata kuliah Tugas Akhir pada semester 8 Prioritas kedua, apabila jatah SKS masih mencukupi dan terdapat matakuliah di semester sebelumnya yang belum lulus (nilai < C), maka lebih SKS tersebut dapat digunakan untuk mengontrak maksimal 2 matakuliah yang belum lulus tersebut.



JURUSAN TEKNIK INFORMATIKA

Status Terakreditasi Nomor : 012/BAN-PT/Ak-X/S1/VI/2007

FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS SILIWANGI TASIKMALAYA

Jl. Siliwangi No. 24 Kotak Pos 164 Tlp. (0265) 323537 Fax. (0265) 323537
E-Mail : informatika@ft.unsil.ac.id ; URL : <http://if.unsil.ac.id>

Keterangan :

- Jalur Pilihan :
 1. Sistem dan Teknologi Informasi (STI)
 2. Teknik Komputer dan Jaring (TKJ)
 3. Visualisasi dan Multimedia (VMM)
 4. Komputasi dan Sistem Cerdas (KSC)
- Total SKS yang wajib ditempuh untuk mencapai S1 Teknik Informatika = 144 SKS
- Pedoman ini berlaku bagi seluruh mahasiswa Teknik Informatika mulai angkatan 2011, 2012, dst.
- Pedoman ini apabila diperlukan, dapat dikonsultasikan langsung dengan masing-masing dosen wali.